



Bönningheim, 08.03.2021

## Brief der Schulleitung zum Start des Regelbetriebs ab 15.03.2021

Sehr geehrte Eltern der Ganerbenschule,

wie Sie es sicherlich aus den Medien schon in der letzten Woche entnommen haben, wird die Grundschule ab Montag, 15.03.21 wieder den Regelbetrieb aufnehmen.

Der Regelbetrieb wird in allen Klassen nach dem Stundenplan, mit dem wir in das Schuljahr 20/21 gestartet sind, durchgeführt.

**Mit einer Ausnahme: Es wird in allen Klassenstufen kein Sportunterricht stattfinden.**

Anstelle des Sportunterrichts tritt entweder ein alternatives Bewegungsangebot im Freien, wenn es die Wetterlage zulässt (Spaziergänge, etc.) oder, wie auch schon im Fernlernunterricht der Fall, ein zusätzliches Angebot in Deutsch und/oder Mathematik.

Der **Ganztagesbetrieb** wird für alle Schülerinnen und Schüler, die dort angemeldet sind, auch wie gewohnt, durchgeführt. Ein Schreiben zur Organisation des Ganztagesbetriebs liegt diesem Schreiben bei. Bitte füllen Sie dieses entsprechend aus.

Es gelten weiterhin die Hygienevorschriften an der Ganerbenschule, die Sie bereits für den Präsenzunterricht nach den Faschingsferien erhalten haben. Mögliche Änderungen diesbezüglich gehen Ihnen dann noch im Laufe dieser Woche zu (Änderung der Aufstellpunkte, etc.)

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen guten und vor allem einen erfolgreichen Start im eingeschränkten Regelbetrieb ab dem 15.03.2021.

Mit freundlichen Grüßen,

**Uwe Schäfer**, Rektor  
**Martina Höllige**, Konrektorin